

Arbeitsgemeinschaft Sterbfritzer Vereine

Protokoll:

Sitzung der Arbeitsgemeinschaft Sterbfritzer Vereine vom 12. August 2021 im Schützenhaus

Sitzungsbeginn 19:30 Uhr

Zu TOP 1 der Tagesordnung: Begrüßung

Andrea König eröffnete die Sitzung, und begrüßte die erschienenen Vereinsvertreter.

Folgende Vereine waren anwesend:

- Dorfverein
- DRK
- Feuerwehr
- Landfrauen
- Mittelpunkt Generation Mensch
- OFC-Fan-Club
- Schützenverein
- Sportverein
- Tennisclub
- Turnverein
- VdK

Besonders begrüßte König Ortsvorsteher Willi Merx als Vorsitzender des neuen Dorfvereins und den neuen Vorstand der SG Sterbfritz.

Die Anwesenden gedachten den verstorbenen langjährigen ARGE-Mitgliedern Richard Schneider und Heinz Kohlhepp mit einer Schweigeminute.

Zu TOP 2 der Tagesordnung: Bericht des Vorsitzenden

Die letzte ARGE Sitzung fand am 14. November 2019 statt. Das Protokoll der Sitzung ist im Internet einzusehen.

Coronabedingt fanden seit der letzten Sitzung keine Aktivitäten statt.

Zu TOP 3 der Tagesordnung: Kinzigal Total 2021

Die Gemeinde Sinntal hatte Ende Juli bekannt gegeben, dass der Main-Kinzig-Kreis in diesem Jahr wieder die Durchführung von Kinzigal Total plant. Zwischenzeitlich wurde die Veranstaltung aber doch wieder aufgrund der steigenden Corona-Fallzahlen abgesagt. Die Vereinsvertreter waren sich einig, dass eine Durchführung mit den vorgeschriebenen Beschränkungen nicht machbar gewesen wäre.

Zu TOP 4 der Tagesordnung: Bericht des Kassierers Geschäftsjahre 2019/20

Axel Schneider legte einen kurzen Kassenbericht vor, legte Ein- und Ausgaben dar und gab den aktuellen Kassenbestand bekannt.

Zu TOP 5 der Tagesordnung: Kassenprüfbericht Geschäftsjahre 2019/20

Die Kasse wurde am 09.08.2021 von Willi Merx und Denis Pfeifer geprüft. Herr Pfeifer bescheinigte eine saubere und übersichtliche Kassenführung. Es wurden alle Belege geprüft und keine Beanstandungen festgestellt.

Zu TOP 6 der Tagesordnung: Entlastung des Vorstandes

Herr Pfeifer beantragte die Entlastung des Vorstandes.

Abstimmung: Einstimmig Entlastung erteilt.

Zu TOP 7 der Tagesordnung: Wahl eines Kassenprüfers

Andrea König leitete die Wahl des Kassenprüfers.

Einstimmig gewählt wurde für die Geschäftsjahre 2021/2022 Uwe König
Für das Geschäftsjahr 2021 verbleibt als Kassenprüfer: Denis Pfeifer

Zu TOP 8 der Tagesordnung: Wahl eines Wahlleiters / einer Wahlleiterin

Per Zuruf wurde Willi Merx als Wahlleiter bestimmt.

Zu TOP 9 der Tagesordnung: Neuwahlen des Gesamtvorstandes

Auf Vorschlag wurde der bisherige Vorstand en bloc gewählt, lediglich die Vorsitzenden wechseln ihr Amt:

1. Vorsitzender	Andreas Maienschein	2. Vorsitzende	Andrea König
1. Kassierer	Axel Schneider	2. Kassierer	Wolfgang Dietz
1. Schriftführer	Jochen Melk	2. Schriftführer	Manfred Weigand

Die Abstimmung über die Wahl des Vorstandes erfolgte einstimmig. Der Vorstand nahm die Wahl an. Der abwesende Wolfgang Dietz hatte vor der Sitzung sein Einverständnis zur Wiederwahl erklärt.

Der neue Vorsitzende Andreas Maienschein übernahm die Sitzungsleitung.

Zu TOP 10 der Tagesordnung: Terminplan 2021

Alle bekannten Termine wurden bestätigt. Die neuen Termine werden im Kalender ergänzt der als Anlage dem Protokoll beigelegt ist.

Zu TOP 11 der Tagesordnung: Mitteilungen, Verschiedenes

W. Merx regte ein Quellenfest an der Kinzigquelle am 12. September an. Alle Vereinsvertreter haben ihre Mithilfe zugesagt. Die Koordination übernimmt der Dorfverein. Es soll ein Fest mit minimalstem Aufwand werden (Getränke, Würstchen im Brötchen), Dauer von 12 bis 18 Uhr. Auf Einhaltung der Corona-Maßnahmen ist zu achten.

Maria Gärtner gibt bekannt, dass die seither bei Richard Schneider gelagerten Kaffeekannen nun bei ihr ausgeliehen werden können.

Auf Vorschlag von W. Merx wurde über die Möglichkeit einer schnelleren Kommunikation in der ARGE aber auch für das ganze Dorf diskutiert. Alternativen zum E-Mail-Verkehr wie Whats-App und Facebook-Gruppen wurden abgelehnt. J. Melk berichtet von „Dorf-Apps“ anderer Gemeinden, die aber von Fachleuten programmiert werden müssen. Hierzu gibt es weiteren Informations- und Beratungsbedarf.

Zur Nachwuchssuche in den Vereinen regt W. Munkel eine Zusammenarbeit mit Kindergarten und Schule an. Die ARGE könnte hier organisatorisch tätig werden.

Durch die Corona-Pandemie wird es für viele Mitbürger schwerer soziale Kontakte zu pflegen. Hier könnte ein regelmäßiger Seniorentreff Abhilfe leisten.

Auf die Erhebung des ARGE-Beitrags von 25 € pro Verein wird in diesem Jahr coronabedingt verzichtet.

Andreas Maienschein beendete die Sitzung um 21.00 Uhr.

Sterbfritz, 14.08.2021

Jochen Melk
Schriftführer